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永济路小金庄通源小区，一室一厅45平方米，
豪华装修，家具家电全新。可租可售，租住要求干
净，月租金1200元，售价面议。电话：13832738807

出租
出售

世界杯预选赛亚洲区 12强赛
次轮，中国队0比1不敌日本队。虽
然比分还算“体面”，但比赛内容反
映出中日两队间的差距是全方位
的。

0比1背后，是让人惊讶的1比
16。

赛后准备返回西班牙的武磊，
在机场碰到了几乎一整支准备回
到各自所在的欧洲俱乐部踢球的
日本队。准确来讲应该是 16人，这
还不包括因伤退出的利物浦前锋
南野拓实。

1比16
机场上的尴尬

踢完这场比赛后，国足阵中唯
一的留洋球员武磊回归西甲。

凑巧的是，他在机场遇到了同
样返回各自所效力俱乐部的日本
球员，不禁在微博上感慨：“在我旁
边，几乎一整支日本国家队的球员
都准备返回各自所在的欧洲俱乐
部，真的很让人感触！我们和亚洲
强队的差距确实很大，正视差距！
绝不虚度每一天！”

武磊的感慨很真实，也很残
酷，因为这反映出中日两国足球水
平差距巨大。在留洋球员这一个领
域如此，其他领域亦然。

此次日本男足的 23 人名单
中，有 16人在欧洲联赛效力，其中
12人效力于欧洲一级联赛，包括效
力于五大联赛的七人。整体来看，
目前在欧洲各级别联赛效力的日
本球员共有451人。

相比之下，目前在欧洲联赛能
真正站稳脚跟的中国球员恐怕只

有武磊一人，在五
大联赛的也只有
他一人。

0比1背后是更惨的1比16

从留洋人数看 国足“输”得更多

留洋球员展现出的出色
技战术素养和开阔视野已毋
庸赘言，从中日比赛中日本球
员的娴熟技巧、压迫式打法和

“压倒式”数据就可见一斑，而
他们甚至还未展现出最强实
力。

中国球员“留洋”
逐渐变成“镀金”

虽然中国球员的留洋现
状让人尴尬，但留洋之于中国
足球并不陌生。

早在 1998年 7月，杨晨就
转会德甲球队法兰克福，成为
中国球员留洋欧洲五大联赛
第一人。此后，范志毅、孙继
海、马明宇、李玮锋、李铁、邵
佳一、郑智等国内优秀球员也
出现在欧洲五大联赛中，有的
还成为主力球员。

近年来，越来越多的年轻
甚至未成年的中国球员去欧
洲、巴西等地深造，但这些孩
子在国外很难立足，导致“留
洋”逐渐变成“镀金”，“出口转
内销”现象普遍。

中国球员“留洋少、留洋
难”的原因，包括自身实力不
够、国内高薪带来的动力不足
（已颁布的限薪限投政策或将
缓解该问题）、年轻球员缺乏

实战等。
虽然问题不少，但留洋已

是大势所趋。目前，对中国球
员来说，比较务实的选择是登
陆非五大联赛的各级别联赛。

到欧洲留洋
从低级别联赛开始

实际上，日本球员中能直
接登陆五大联赛的也很少。目
前这支日本国家队中，植田直
通和阿道效力于法乙；室屋成
效力于德乙；柴崎岳来自西
乙；中山雄太和堂安律来自荷
甲；在中日比赛中送出助攻的
伊东纯也效力于比甲；守田英
正来自葡超；古桥亨梧来自苏
超。

武磊曾在接受新华社记
者采访时说，他更愿意让自己
的留洋成为一种导向，去影响
更多球员走出去。他说，日本、
韩国球员在五大联赛踢球的
并没有多少，绝大多数还是在
五大联赛以外的欧洲国家联
赛或次级联赛踢球。庞大的基
数下，即使很多人被淘汰了，
在欧洲踢不下去回去了，但仍
有很多人往外走，回归日本联
赛后也带来了丰富的经验。

武磊认为，只要大批中国
球员愿意走出去，能在国外立
足，中国足球的水平就有可能
真正提高。

中国足协也意识到了球
员留洋的重要性。中国足协主
席陈戌源曾表示，计划把青少
年队伍整建制送出去，并解决
两大问题：一是保障，包括学
习、生活等，解除家长的后顾
之忧；二是确保孩子有球踢。

业内人士建议，由中国足
协牵头成立一个青少年足球
海外发展基金，制定15年海外
人 才 培 养 计 划 ，培 养
1000-2000名高水平人才。

当然，鼓励留洋的同时，
还应重视作为一国足球根本
的国内联赛。

期待武磊的“孤独”能早
日画上句号。 据新华社

新华社北京9月9日
电 中国乒乓球协会 9 日
宣布 2021 年休斯敦世界
乒乓球锦标赛的参赛资格
选拔办法，即将在陕西延
安举行的第十四届全国运
动会乒乓球项目比赛和暂
定 10月开赛的 2021年中
国乒乓球俱乐部超级联
赛，都将有直通名额。

休斯敦世乒赛是单项
赛事，将于 11 月 23 日至
29日在美国休斯敦举行，
设男女单打、男女双打和
混合双打5个项目。

根据中国乒协宣布的
运动员选拔规则，在奥运
模拟赛上单打总积分排名
第一的男、女运动员，获得

全运会乒乓球男、女单打
冠军的运动员，乒超联赛
总积分排第一的男、女运
动员，直接获得休斯敦世
乒赛单打参赛资格。

此前，樊振东、陈梦已
获得世乒赛单打参赛资
格。

中国乒协秘书长、中
国乒乓球男队主教练秦志
戬表示，中国乒协制定这
个选拔办法主要出于两方
面考虑，一是保证让所有
运动员在公平公正的前提
下去争取参加世乒赛的机
会；二是期待通过高质量
的大赛平台选拔出更多年
轻队员，为巴黎奥运周期
打下坚实的基础。

本报讯 日前，沧州
市围棋协会通过市行政
审批局审批，正式注册成
立。省围棋协会秘书长赵
余宏专门致电，对沧州市
围棋协会的成立表示祝
贺。

沧州围棋协会会长
周洪福表示，沧州市围棋
协会成立之后，将一手抓
普及，一手抓提高，积极
举办围棋普及活动和围
棋赛事，促进沧州围棋的
发展。

据介绍，近年来，我

市围棋项目发展迅速，围
棋爱好者日渐增多，在各
类比赛中战绩不俗。我市
目前拥有各类围棋学校
和围棋俱乐部 20 余家，
累计有上万名孩子接受
围棋培训，业余 5 段以上
棋手近百人，先后涌现出
辛昌华、李军、高洪光、李
建宇、马天放、孙欣蕊等
优秀棋手。前不久，我市
棋手马天放代表中国参
加了世界业余围棋锦标
赛并夺得冠军，为沧州围
棋赢得殊荣。 世峰

沧州市围棋协会成立

中国乒协公布最新选拔办法

全运会冠军直通世乒赛

据新华社电 东京奥
运会和残奥会结束后，东
京奥组委的员工将在 10
月份从最多时的 7000 人
减少到大约 1100人，整个
奥组委预计在明年 6月解
散。

据透露，尽管东京奥
运会和残奥会总体上亏损
已成定局，但具体亏损的
金额是多少，要到明年 4
月才能确定。东京奥组委
首席执行官武藤敏郎在残
奥会结束后也表示，现在

无法推算亏损的规模。
由于禁止观众入场观

看比赛，仅仅门票一项，东
京奥组委的损失就可能达
到 8 亿美元，约占奥组委
原计划总收入的 10%。另
外，各项防疫措施增加了
大量的人力物力，这也让
预算大大增加。

东京奥运会延期一
年，使总预算由最初的
1.35 万亿日元（约合 130
亿美元）增加到1.644万亿
日元（约合158.2亿美元）。

东京奥组委赔惨了
仅门票一项就损失8亿美元

目前在欧洲联赛能真正
站稳脚跟的中国球员恐怕只
有武磊一人，在五大联赛的也
只有他一人。


